

Servicio restablecido!!!

Autor chals
sábado, 19 de enero de 2008
Modificado el sábado, 19 de enero de 2008

Los servidores internos de la asociación reanudaron su servicio a partir del viernes 18 de Enero.

Tanto el servidor HTTP de la interfaz gráfica del programa como el servidor FTP de transferencia de archivos reanudaron su servicio tras realizar las operaciones de mantenimiento y ampliación de memoria a 750 gigabytes.

Así pues ya podemos volver a realizar conexiones a dichos servidores con toda normalidad.